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第１1８回 例会 
 

【日時】2017年 8月 31 日（木）12：30～13：30 【例会場】ロイヤルパークホテル ザ 汐留 

【例会出席】会員数 17名 名誉会員２名 【出席者】13名  ビジター 5 名  ゲスト 0 名 

【出席率】76.5％【修正出席率】52.9%【ニコニコ BOX】\ 14,000― ≪今年度累計≫ \ 92,500― 

 

 

≪プログラム≫ 

 
                    司  会：松永晃享会員 

◇ 開会点鐘                       山本教夫会長 

◇ 斉唱：「奉仕の理想」                           愛知とし子ソングリーダー 

◇ 会長挨拶                                    山本教夫会長 

         1 時間ほどガバナーならびに御一行の皆様へ当クラブの説明をさせて頂きました。これまで続けてきた奉 

仕活動を認めて頂きましたので、それを続けていきたいと思います。まだ専門的な所が発揮できていない 

         所は、引き続き考えていきたいと思います。 

◇ 幹事報告                                     立堀佳男幹事 
   先日の読売新聞に平成 11 年に八王子市からミクロネシアにゴミ収集車を寄付して始まったごみ削減の活 

   動の切り抜きを持ってきましたので、ご覧ください。 

◇ 出席報告                                                                        鹿島孝夫会員 

 ◇ ニコニコボックス発表（敬称略）                                    湯川愛里会員                                                          
山本教夫：猿渡ガバナー、椎名地区副幹事、森村ガバナー補佐、新家グループ幹事、本日はお足元の悪い中、 

     お越し頂きありがとうございます。若いクラブへのご指導、助言、どうぞよろしくお願いします。 

立堀佳男：ようこそ猿渡ガバナー。少数精鋭(物は言い様ですが)クラブですが宜しくお願いします。 

愛知とし子：猿渡ガバナー、椎名地区副幹事、森村ガバナー補佐、新家グループ幹事、本日はわざわざお越 

      し頂きありがとうございます。1 年間どうぞ宜しくお願いします。個人的には先日コンサート 

      で難曲を弾き終えてホッとしています。 

梅澤武男：猿渡ガバナーをお迎えして。1 年間宜しくお願い致します。 

湯川愛里：猿渡ガバナー、椎名地区副幹事、森村ガバナー補佐、新家グループ幹事、本日はようこそお越し 

     下さいました。クラブは小粒ですが、皆元気です！どうぞよろしくお願い致します。 

熊谷行裕：先日の愛知さんのピアノコンサート、ベートーベンの大曲かつ難曲の 29 番のピアノソナタに真 

     正面から取り組んで、すごく感動しました。ロータリークラブの活動も困難に遭っても真正面か 

     らぶつかっていきたいものです。 

山本直道：猿渡ガバナー、本日はありがとうございます。今後ともどうぞ宜しくお願い申し上げます。 

山岡由佳：本当にご無沙汰してしまい、申し訳ありません。今後とも宜しくお願い致します。 

◇ ビジター紹介 

 森村潔ガバナー補佐様(東京南 RC)：先程から為になるお話を色々お聞きしております。今後ともどうぞよろ 

しくお願い致します。 

  



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

 新家玄千グループ幹事様(東京南 RC)：ガバナー公式訪問でこちらのクラブの活動を拝聴いたしまして、大変 

        感銘を受けました。今後も引き続きよろしくお願い致します。 

 椎名芳子地区副幹事様(東京品川 RC)：先日チュークに行きまして、こちらのクラブの活動がとても参考にな 

        り、今後も頑張りたいと思っております。よろしくお願い致します。 

 小山田安宏名誉会員       

◇ 卓話 『ロータリー：変化をもたらす』                           

                                 ガバナー 猿渡 昌盛 様 
      私の所属クラブは武蔵府中で、こちらでの活動を少し紹介させて頂きます。 

      長野県での間伐体験学習という形で子ども達に木を切るという事を体験をして 

貰うものです。他にはごみの焼却場での体験でごみの削減を考える機会を持って 

貰っています。 

      今年のテーマが『ロータリーに変化をもたらす』となっていますが、これは完全 

に変えるという事ではなく異なる見方、異なる方法でロータリーを捉えてみると 

いう変化という意味だそうです。【ロータリーとは？】と言う問いに会長自身が 

答えていらっしゃいますが、「沢山の活動をしている中で、私たちに与えてくれ 

る可能性を有意義に、また持続可能な方針により実現する方法によって行動する 

事」であり、何故ロータリーで活動するかというのはやはり友情の為、個人的な 

成長の為であり、それがビジネスにおいての発展に寄与し、ロータリーの仲間で 

世界に変化をもたらす事が出来るからであるとの事でした。 

      持続していく為の必要な変化とは、次世代の若者を育てていく、つまり若い世代 

      に仲間になってもらう事だと仰っていました。 

      RI の協調事項で、まずはポリオの撲滅。会員の増強、ロータリーの未来を担う若 

      者たちの育成（平和フェローの育成）、中でも青少年交換は各国を理解し合う良 

      い機会なので、是非やって欲しいとの事です。青少年交換をもっと拡大した事業 

      にしたいと思っております。 

 

◇ 講評                                     山本教夫会長                                                                                                                     

  猿渡ガバナー、本当に有難うございました。お話しにも有りましたが自分一人の力ではどうにもならない 

  事も、ロータリーに入ったお陰でもっと大きな自分の専門性を活かしていけるのではないかと思います。 

◇ 閉会の点鐘                                  山本教夫会長                                                                      

 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇ １０月１９日 3 周年記念親睦旅行 

 

≪今後の例会スケジュール≫   

◇ ９月１４日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ９月２１日    休会 

◇ ９月２８日   １２：３０～１３：３０ 

 

 
 

 
 

 

 
 森村ガバナー補佐 

 
梅澤会員 森村ガバナー補佐 新家グループ幹事 湯川会員 

立堀幹事 猿渡ガバナー 山本会長 椎名地区副幹事 

 
 新家グループ幹事 

 
  椎名地区副幹事 

 
 ガバナー公式訪問 会議の様子 

 
 

 
   猿渡ガバナー 


